Señor Presidente del Consejo Económico y Social, Señora Presidenta de la Asamblea General, enol Secretarito eineCanocal de las Naciones Unidas,

Delegaciones presentes,

<u> அசா விக்கர்கள் கோ அது Declaración del Milenie nos comprometimos a</u> extrema en el munou.

no nan 'qenerado~1do lesuresultados que nos impusimos y en algunos casos,

nuestro compromiso con las metas que nos propusimos, o declaramos de la constant de la

numanos.

Nicaragua es un país poseedor de una gran riqueza natural con una civerdiversidado biológica extraordinaria: una ubicación geográfica

Tinterpacionales der comorcio momore essentiale ciudadana envidiable y a pesar de todas estas ventajas, y a pesar de THE THE PLANT SECTION SECTION

ายาย ค.ก. ก.ก. 2011 1911 เลยนา จะจะ ตราชทางกัดเลกกับกับกับกับ สำนัก ได้รับกับกับการสหรับ

desembolsados para ruchar convigues desembolsados para ruchar convigues desembolsados para ruchar convigues de

Debemos entonces continuar con el debate sobre nuestra visión del desarrollo y aceptar que, para ser más efisacos, urge una política de avanta de la completa de les países empobrecidos que hoy

eulemisticamente framamos on vesses

Para reducir la pobreza necesitamos erear-riquera, requesta introduzcan una desleal competencia entre productores de países ricos y países pobres.

comerciales en el marco de la UNC

or l'raures dissentandementalmente en que los países desarrollados

anders of the state of the stat

paises en vias de deserrollo....

<u>Señor Presidente:</u>

Con la reciente elección del Presidente Daniel Ortega Saavedra, el ne Bernici ración y

Comprehier a la promation de tottos de

Arroga-- (COM UMA VIOLVA VERSENTER SAM lucha contra el namore y raliposi

integrada en una estrategia nacional de desail los cambios climáticos que sufre nuestro planeta ya que-los desastres_ naturales destruyen a nuestra población, a nuestra agricultura y a nuestro medio ambiente.

Señores y Señoras

El Gobierno de Nicaragua busca capitalizar las capacidades de los pobres para que sean entes activos en la propia solución a sus problemas y contribuyan al desarrollo del país; lo cual requiere de un enioque prooductive más pluralista v eficaz; de aumentar competitividad de de de la economía v de la inversión privada y de crear

política de salud y educación gratuita.

Al pocoss meses de haber iniciado nuestro Gobierno, nos hemos trazados metas claras en macional solidario,

Marieres v jóvenes en el combate

marginación social, económica y política.

Como parte de ese esfuerzo integral, hemos lanzado el "Programa Hambre

Sequerdad y Joberania in the control of the control

si una amplia agenda para avanzar en el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo del Milenio. Sin embargo, para llevar adelante este compromiso político y social, necesitamos la solidaridad y sensibilidad de los países donantes y de rue especial.

Señor Presidente:

Es motivo de orgullo compartir con ustedes que Nicaragua, hace escasas semanas, presentó sus Informes sobre la aplicación de los derechos humanos superando más de 15 años de atraso en la presentación de dichos Informes.

Con la election dé mi pais como miembro del Consejo de Derechos Humanos

numanos a hiver hirderhaurona.

Las reformas al Sistema de Naciones Unidas sun importante de Los Objetivos del Milenio.

Dentro de ese marco y con el apoyo solidario del Reimo de Países bajos, organizamos en nuestro país el pasado 25 / 26 de junio. una Consulta Regional de Aito Mivel de l'associato del contexto del contexto del Desarrollo, dunde acognicamento del Desarrollo, dunde acognicamento del l'associato del Desarrollo, dunde acognicamento del l'associato del l'associato del Desarrollo, dunde acognicamento del l'associato d

| para Impursar la concrersion and

nacionales en base al principio de la igualdad jurídica de Tos Estaces.

Es urgente que seamos fos mismos parecerentes desarrollo.

Señores y Señoras:

y pueblos de todas las naciones del norte y del sur, para avanzar

Muchas Gracias.

